



SETS DE TABLE & DESSOUS DE VERRES

Tarifs 2026



ZWIESEL FORTESSA



Dumbo – Sets de table et dessous de verre en cuir recyclé

Depuis de nombreuses années, daff recherche des matériaux passionnants et durables pour ses produits. La marque Leatherixx propose des sets de table et des sous-verres en verre fabriqués à partir de cuir recyclé. Les sets de table et sous-verres colorés de la série Dumbo, dont la structure de surface en relief rappelle la peau d'éléphant, sont fabriqués à partir de chutes de cuir qui apparaissent en quantités énormes chaque jour dans le traitement traditionnel du cuir. Un produit naturel fabriqué à partir de cuir recyclé, résistant à l'abrasion et aux couleurs vives. De nombreuses couleurs expressives telles que le jaune vif, le vert ou l'orange et des nuances plus atténuées comme l'ardoise, le taupe ou le graphite peuvent être parfaitement combinées dans la décoration de table pour créer l'atmosphère souhaitée. « Fabriqué en Allemagne. »

Nettoyage:

La série Dumbo est hydrofuge et lavable. Appliquez un peu de liquide vaisselle sur un chiffon humide ou utilisez un nettoyant pour vitres, essuyez et séchez. Ne convient pas au lave-vaisselle ni au lave-linge. Résistant à la chaleur jusqu'à environ 80 °C.

Dumbo – placemats and coasters made from recycled leather

daff has been searching for exciting, sustainable materials for its products for many years. Placemats and coasters made from recycled leather are offered under the Leatherixx label. The colorful placemats and coasters in the Dumbo series, whose embossed surface structure is reminiscent of elephant skin, are made from leather remnants, which are produced in enormous quantities every day in traditional leather processing. A natural product made from recycled leather that is abrasion-resistant and colorfast. Many expressive colors such as bright yellow, green or orange and more muted shades such as slate, taupe or graphite can be perfectly combined to create the desired atmosphere when decorating the table. "Made in Germany."

Handling & Care:

The Dumbo range is water-repellent and can be wiped clean. Apply some mild detergent to a damp cloth or use glass cleaner, wipe and rub dry. Not suitable for the dishwasher or washing machine. Heat resistant up to approx. 80 °C.



Dumbo

Form U800

Artikel Item	Art. Nr. Art. No.	Preis/St. € Price/pc €	VPE PU	Größe/Size Ø mm	Gewicht g Weight g
DUMBO					
Tischset Island 37,5x43 cm Placemat Island 37,5x43cm	U800.443.xxxx	15,35 €	6	375x430	203
Tischset oval 34x42 cm Placemat oval 34x42cm	U800.342.xxxx	15,35 €	6	340x420	190
Tischset Scheibe 33 cm Placemat Disc 33cm	U800.033.xxxx	12,26 €	6	310x420	138
Tischset 31x42 cm Placemat 31x42cm	U800.142.xxxx	13,29 €	6	310x420	138
Untersetzer 20x20 cm Coaster 20x20cm	U800.220.xxxx	6,08 €	12	200x200	66
Untersetzer Scheibe 20 cm Coaster Disc 20cm	U800.020.xxxx	6,08 €	12	200	50
Untersetzer 10x10 cm Coaster 10x10cm	U800.210.xxxx	1,96 €	24	100x100	16
Untersetzer Scheibe 10 cm Coaster Disc 10cm	U800.010.xxxx	1,96 €	24	100	14
Untersetzer Twin 23x11 cm Coaster Twin 23x11cm	U800.523.xxxx	6,08 €	12	230x110	34

xxxx
= Farbcode
= Color Code

Kirsche <i>Cherry</i> 1101	Rotwein <i>Red Wine</i> 1102	Sonne <i>Sun</i> 1105	Limette <i>Lime</i> 1109	Hellgrau <i>Light Grey</i> 1111
Schiefer <i>Slate</i> 1112	Espresso <i>Espresso</i> 1114	Schwarz <i>Black</i> 1115	Vulkano <i>Vulcano</i> 1124 metallic	Gold <i>Gold</i> 1125 metallic
Silber <i>Silver</i> 1126 metallic	Aubergine <i>Eggplant</i> 1131	Taupe <i>Taupe</i> 1135	Beere <i>Berry</i> 1136	Orange <i>Orange</i> 1138
Sand <i>Sand</i> 1148	Wald <i>Forest</i> 1149	Türkis <i>Turquoise</i> 1152	Delfino <i>Delfino</i> 1154	Petrol <i>Petrol</i> 1158
Beige <i>Beige</i> 1159	Grafit <i>Graphite</i> 1162			



Fiberixx – feutre PET recyclé

Daff fabrique un set de table à partir de cinq bouteilles en PET recyclées. Grâce à sa conscience de la durabilité et de la conservation des ressources, daff établit des normes. Fiberixx est une gamme de produits composée d'un matériau souple, durable et dimensionnellement stable qui répond aux exigences de l'industrie de la restauration. Les sets de table et sous-verres en feutre PET sont disponibles dans de nombreuses couleurs et formes vives. Le feutre PET issu du jonquille ressemble presque à du feutre de laine. Contrairement au feutre de laine conventionnel, tous les produits Daff fabriqués à partir de feutre PET recyclé sont 100 % végétaliens. Les sets de table et sous-verres en feutre PET recyclé conviennent à une utilisation intérieure et extérieure et ajoutent une couleur élégante à votre table. « Fabriqué en Allemagne. »

Nettoyage:

Les ensembles et sous-verres Fiberixx sont lavables. Pour les taches tenaces, vous pouvez simplement laver les sets de table et sous-verres en feutre PET en machine à laver à 30 °C (sans essorage) puis les laisser sécher. Veuillez ne pas sécher en machine, mais sécher à plat. Ne pas repasser! Le feutre PET est résistant à la chaleur jusqu'à max. 40 °C.

Fiberixx – recycled PET felt

daff turns five recycled PET bottles into a placemat. With its awareness of sustainability and resource conservation, daff sets standards. Fiberixx is a product line made of soft, hard-wearing and dimensionally stable material that meets the requirements of the catering industry. The placemats and glass coasters made of PET felt are available in many bright colors and shapes. The PET felt from daff looks almost like wool felt. In contrast to conventional wool felt, all daff products made from recycled PET felt are 100% vegan. The placemats and coasters made from recycled PET felt are suitable for indoor and outdoor use and add a stylish touch of color to your table. "Made in Germany."



Handling & Care:

The Fiberixx sets and coasters can be wiped clean. For stubborn stains, you can simply wash the PET felt placemats and coasters in the washing machine at 30 °C. Please do not spin or put in the tumble dryer. Lay out flat to dry. Do not iron! PET felt is heat-resistant up to a maximum of 40 °C.

Fiberixx

Form U810



Artikel Item	Art. Nr. Art. No.	Preis/St. € Price/pc €	VPE PU	Größe/Size Ø mm	Gewicht g Weight g
FIBERIX					
Tischset Island 37,5x43 cm Placemat Island 37,5x43cm	U810.443.xxxx	8,76 €	12	375x430	100
Tischset oval 34x42 cm Placemat oval 34x42cm	U810.342.xxxx	8,76 €	12	340x420	100
Tischset Scheibe 33 cm Placemat Disc 33cm	U810.033.xxxx	7,11 €	12	330	70
Tischset 31x42 cm Placemat 31x42cm	U810.142.xxxx	7,11 €	12	310x420	100
Untersetzer 18x18 cm Coaster 18x18cm	U810.218.xxxx	2,99 €	12	180x180	20
Untersetzer Scheibe 18 cm Coaster Disc 18cm	U810.018.xxxx	2,99 €	12	180	20
Untersetzer 10x10 cm Coaster 10x10cm	U810.210.xxxx	1,29 €	36	100x100	5
Untersetzer Scheibe 10 cm Coaster Disc 10cm	U810.010.xxxx	1,29 €	36	100	5
Untersetzer Island 10 cm Coaster Island 10cm	U810.410.xxxx	1,49 €	36	115x100	5
Untersetzer Twin 23x11 cm Coaster Twin 23x11cm	U810.523.xxxx	3,61 €	12	230x110	17

xxxx
= Farbcode
= Color Code

Hellgrau <i>Light Grey</i> 1004	Kirsche <i>Cherry</i> 1006	Jeans <i>Jeans</i> 1011	Schwarz <i>Black</i> 1012	Beige Melange <i>Beige Melange</i> 1013
Cloud Melange <i>Cloud Melange</i> 1014	Sand <i>Sand</i> 1016	Lakritz <i>Licorice</i> 1019	Kaschmir <i>Cashmer</i> 1020	Wald <i>Forest</i> 1022
Malve <i>Mauve</i> 1023	Orange <i>Orange</i> 1024	Beere <i>Berry</i> 1025	Flanell Melange <i>Flannel Melange</i> 1026	Stein Melange <i>Stone Melange</i> 1027
Moos Melange <i>Moss Melange</i> 1043	Anthrazit Melange <i>Anthracite Melange</i> 1091			



LAV – Leader Alternative Vegan

La structure unique, le toucher spécial, la durabilité – le cuir est un matériau très populaire dans le domaine des accessoires de table. Les propriétés du cuir sont parfaites, notamment pour les sets de table et les sous-verres. Ce serait fantastique si nous pouvions proposer des sets de table fabriqués à partir d'un matériau qui possède toutes les excellentes propriétés du cuir, mais qui n'est pas d'origine animale ! Daff a commencé avec cette vision il y a quelques années et a effectivement trouvé ce qu'il cherchait : le LAV (Leather Alternative Vegan) est un matériau végétalien qui ressemble et se sent comme du cuir nappa et qui est particulièrement facile à entretenir. Le cuir végétalien est un matériau semblable au cuir qui n'est pas d'origine animale. Notre alternative au cuir végétalien (LAV) est fabriquée en polyuréthane (PU).

Nettoyage:

Les sets de table et sous-verres LAV sont lavables. Mettez un peu de liquide vaisselle sur un chiffon humide, essuyez-le et séchez-le en le frottant. Ne convient pas au lave-vaisselle ni au lave-linge. Le LAV est résistant à la chaleur jusqu'à environ 50 °C.

LAV – Leather Alternative Vegan

The unique structure, the special feel, the longevity – leather is a very popular material for table accessories. The properties of leather are perfect for placemats and coasters in particular. Wouldn't it be great if we could offer placemats made from a material that has all the great properties of leather but is not of animal origin! daff started with this vision a few years ago and actually found what they were looking for: LAV (Leather Alternative Vegan) is a vegan material that looks and feels like nappa leather and is particularly easy to clean. Vegan leather is a leather-like material that is not of animal origin. Our Leather Alternative Vegan (LAV) is made of polyurethane (PU).

Handling & Care:

The placemats and coasters made from LAV can be wiped clean. Apply some mild detergent to a damp cloth, wipe and rub dry. Not suitable for the dishwasher or washing machine. LAV is heat-resistant up to approx. 50°C.

Artikel Item	Art. Nr. Art. No.	Preis/St. € Price/pc €	VPE PU	Größe/Size Ø mm	Gewicht g Weight g
LAV					
Tischset Island 37,5 x 43 cm Placemat Island 37,5 x 43 cm	U820.443.xxxx <i>Version metallic</i>	7,90 € 8,90 €	12	375 x 430	100
Tischset 33 x 45 cm Placemat 33 x 45 cm	U820.145.xxxx <i>Version metallic</i>	7,90 € 8,90 €	12	330 x 450	100
Tischset Scheibe 37 cm Coaster Disc 37 cm	U820.037.xxxx <i>Version metallic</i>	7,90 € 8,90 €	12	370	85
Untersetzer Scheibe 18 cm Coaster Disc 18 cm	U820.018.xxxx <i>Version metallic</i>	2,90 € 3,20 €	12	180	20
Untersetzer Scheibe 10 cm Coaster Disc 10 cm	U820.010.xxxx <i>Version metallic</i>	1,40 € 1,60 €	36	100	5

xxxx
= Farbcode
= Color Code

Apfelgrün
Apple
1009

Nebelgrau
Fog
1011

Dunkelgrau
Dark Grey
1012

Dunkelbraun
Dark Brown
1014

Schwarz
Black
1015

Aubergine
Eggplant
1031

Metallic
Metallic
1033 *metallic*

Blau Metallic
Blue Metallic
1034 *metallic*

Taupe
Taupe
1035

Beige
Beige
1059

Orange
Orange
1000

Kirsche
Cherry
1001



Gator – décoration de table en cuir recyclé

La durabilité et l'utilisation consciente de matières premières limitées sont au cœur de la philosophie produit de daff. Cela combine daff avec design et fonctionnalité. Chez Gator, les chutes de cuir sont transformées en accessoires de table durables et résistants. Un produit naturel fabriqué à partir de matériaux recyclés, hydrofuge, résistant à l'abrasion et aux couleurs résistantes.

La série daff Leatherixx Gator comprend des sets de table et des sous-verres en cuir recyclé avec une structure de surface en relief rappelant la peau de crocodile. Avec une structure expressive et des couleurs douces comme l'ardoise, le cèdre ou l'ivoire. Avec cette décoration de table, vous pouvez créer des accents élégants et intemporels. « Fabriqué en Allemagne. »

Nettoyage:

La série Gator est hydrofuge et lavable. Appliquez un peu de liquide vaisselle sur un chiffon humide ou utilisez un nettoyant pour vitres, essuyez et séchez. Ne convient pas au lave-vaisselle ni au lave-linge. Résistant à la chaleur jusqu'à environ 80 °C.

Gator – table decoration made from recycled leather

Sustainability and the conscious use of limited raw materials are at the heart of daff's product philosophy. daff combines this with design and functionality. With Gator, leather remnants are transformed into durable and long-lasting accessories for the table. A natural product on a recycled basis that is water-repellent, abrasion-resistant and colorfast.

The daff Leatherixx Gator series includes placemats and coasters made from recycled leather with an embossed surface structure reminiscent of crocodile skin. An expressive structure and muted shades such as slate, cedar or ivory create elegant and timeless accents for table decorations. "Made in Germany."

Handling & Care:

The Gator range is water-repellent and can be wiped clean. Apply some mild detergent to a damp cloth or use glass cleaner, wipe and rub dry. Not suitable for the dishwasher or washing machine. Heat resistant up to approx. 80 °C.



Gator

Form U840



Artikel Item	Art. Nr. Art. No.	Preis/St. € Price/pc €	VPE PU	Größe/Size Ø mm	Gewicht g Weight g
GATOR					
Tischset 33 x 45 cm Placemat 33x45 cm	U840.145.xxxx	18,03 €	6	330 x 450	230
Untersetzer 10 x 10 cm Coaster 10x10cm	U840.210.xxxx	2,58 €	24	100x100	16

xxxx
= Farbcode
= Color Code

